

Les soldats allemands prenaient de la drogue en 1940



La [redacted] représente, à ce jour, le conflit le plus meurtrier qu'a connu l'humanité. Sur les champs de batailles, les soldats de la puissante armée Allemande auraient consommé des psychotropes, selon un écrivain ...

C'est **Norman Ohler**, un ancien journaliste et écrivain, qui a fait ces révélations dans son livre consacré à l'usage des drogues sous l'Allemagne Nazie et intitulé, « *L'Euphorie totale* ». Pour lui, les militaires, sur le terrain, prenaient de la « *crystal meth* », une drogue qui a notamment été popularisée par la série télévisée « *Breaking Bad* ».

Dans un article consacré à l'ouvrage, le journal allemand *Berliner Kurier* précise qu'environ 35 millions de comprimés de pervitine avaient été commandés par la Wehrmacht afin d'être redistribués aux soldats. En effet, cette substance avait été utilisée afin de renforcer l'endurance et la concentration des soldats.

« *Les fantassins marchaient fermement jusqu'à 60 kilomètres par jour, les panzers avançaient nuit et jour. Les Allemands utilisent une pilule miracle. Cette pilule miracle, c'est de la pervitine, de la méthamphétamine. À plus haute dose, elle porte aujourd'hui le nom de crystal meth.* »

Pour parvenir à cette conclusion, l'écrivain a, pendant cinq ans, étudié les archives fédérales et militaires allemandes et américaines.

Il a expliqué qu'à cette époque-là, la « *pervitine* » n'était pas illégale et il était aisément possible de s'en procurer en pharmacie sous forme de chocolat.

Il conclut :

« *Hitler ne consommait pas de pervitine ; il était sous stéroïdes - des hormones animales lui étaient injectées en intraveineuse. Et plus tard, il s'est mis à utiliser de l'Eukodal, un cousin pharmaceutique de l'héroïne.* »

Sources

- www.wikistrike.com
-

Histoire - 12 septembre 2015 - Wakonda - CC-BY 3.0